

BDK BW vor Ort - Vereidigung in Biberach

28.09.2019

Am 27. September 2019 wurden 294 Polizeikommissaranwärterinnen und Polizeikommissaranwärter in der Stadthalle in Biberach vereidigt.

Ihren Dienstantritt hatten unsere jungen Kolleginnen und Kollegen bereits am 1. Juli des Jahres - jetzt folgte ihre feierliche Vereidigung.

Staatssekretär Wilfried Klenk (MdL, CDU) hielt in Vertretung des Innenministers in der Biberacher Stadthalle die Ansprache für die rund 1.200 Gäste. Die Vereidigung selbst wurde von PD Guido Mebold, dem Leiter des Instituts, vorgenommen.

BDK-Landesvorsitzender Steffen Mayer musste seine Teilnahme krankheitsbedingt am Vorabend leider noch absagen.

Umso mehr gilt der Wunsch aus der Ferne: Alles Gute, wir brauchen euch in den Dienststellen, mögen möglichst viele von euch den Weg in die Kripo finden.

Kommt immer gesund und munter aus dem Dienst nach Hause!

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)